

#### Editorial

- U. Koch  
**Zur Qualität der Qualitätssicherung** 101  
On the quality of quality control

#### Leitthema

- H.-K. Selbmann  
**Bewertung und Zertifizierung von Akut-Krankenhäusern in Deutschland** 103  
Assessment and certification of hospital care in Germany
- S. Kawski · U. Koch  
**Qualitätssicherung in der medizinischen Rehabilitation in Deutschland. Entwicklungsstand und Perspektiven** 111  
Quality assurance in the field of medical rehabilitation in Germany. State of the art and perspectives
- M. Härter · B. Tausch  
**Anspruch und Wirklichkeit von Qualitätszirkeln in der ambulanten Versorgung** 118  
Goals and reality of quality circles in outpatient care in Germany
- T. Kliche · J. Töppich · S. Kawski · U. Koch · H. Lehmann  
**Die Beurteilung der Struktur-, Konzept- und Prozessqualität von Prävention und Gesundheitsförderung. Anforderungen und Lösungen** 125  
Assessing the quality of structures, concepts, and processes in prevention, health promotion, and education. Requirements and solutions
- R. Nübling · C. Schrempp · G. Kress · C. Löschmann · R. Neubart · A. Kuhlmei  
**Qualitätssicherung und Qualitätsmanagement in der stationären Altenpflege** 133  
Quality assurance and total quality management in residential home care

#### Originalien und Übersichtsarbeiten

- J. Benzler · G. Krause und die Mitarbeiter der Abt. für Infektionsepidemiologie  
**Zur Ausgabe 2004 der Falldefinitionen für die Surveillance meldepflichtiger Infektionskrankheiten in Deutschland** 141  
On the 2004 edition of case definitions for the surveillance of notifiable infectious diseases in Germany

#### Tagungsberichte

- 22. Jenaer Symposium – Zoonosen des Geflügels. Teil II** 147  
22nd Jenaer Symposium on the Zoonoses of Poultry. Part II